メールマガジン 果大野球部 (***)

○ ごあいさつ

春の陽気が待ち遠しい今日この頃、皆さまいかが春の陽気が待ち遠しい今日この頃、皆さまいかがお過ごしでしょうか。東大野球部では、昨日からバッテリーが寒い東京を離れ、暖かい沖縄にて合宿を別がいます。来たる春季リーグ戦にて怪我なく力なっています。来たる春季リーグ戦にて怪我なく力なっています。来たる春季リーグ戦にて怪我なく力なっています。来たる春季リーグ戦にて怪我なく力を発揮できるように、十分に準備を進めてまいかが

こします。 今後とも東大野球部への応援をよろしくお願いい



〇今後の日程

〈合宿〉

2月9日~3月2日

沖縄バッテリー合宿 @石嶺球場ほか

○今回の特集「鬼」

れにとっての「鬼」を教えてもらいました。自分にとっての厳しい存在や練習といった、それぞ自舒として、今回は「鬼」についての特集です。

三木 豪(新4年・投手・県立多摩)

僕にとっての「鬼」は、この冬続けてきたランニッグメニューです。野球を15年続けてきた僕にとって毎年トレーニング期間となる冬は憂鬱でしたが、て毎年トレーニング期間となる冬は憂鬱でしたが、今年の厳しさはどの冬にも勝るほど恐ろしい量・キッさです。しかしようやく春が近づいてきて、今年できそうです。鬼に打ち勝った力をリーグ戦で発揮できるよう頑張ります。



横田 悠天(新4年・外野手・学芸大附)

ができるようにやっていこうと思います。います。鬼は外、福は内つまり、ケガなく、プレーないように色々な面でアンテナを張っていこうと思ガもありますが、このケガを治し、これ以上ケガの角分にとっての「鬼」は、ケガです。今、肩のケ



杉本 幹太 (新2年・外野手・金沢泉丘)

です。練習でのプレッシャーに比べれば、試合の方に残っているのは、鬼のようなプレッシャーの中でに残っているのは、鬼のようなプレッシャーの中でに残っているのは、鬼のようなプレッシャーの中でに残っているのは、鬼のようなプレッシャーの中では残っているのは、鬼のようなが楽にプレーできたことを覚えています。 くれば、 当童野球時代の監督、コーチ陣でオーアできたことを覚えています。

そんな素晴らしい「鬼」には感謝の気持ちでいっ

済 完 (新2年・投手・浅野)

できる投手になりたいと思います。 関にとっての「鬼」はズバリ、中西助監督です。 関にチェックしています。それだけでもなかなか緊
常にチェックしています。それだけでもなかなか緊
常にチェックしています。それだけでもなかなか緊
ものなら、ものの数球で見抜くことができるようで、
ものなら、ものの数球で見抜くことができるようで、
ます。根気よく中西助監督のご指導により、球を投
げることの何たるかを理解し始めることができてい
がることの何たるかを理解し始めることができてい
がることの何たるかを理解し始めることができてい
がることの何たるかを理解し始めることができてい
できる投手になりたいと思います。



□編集後記

今回の特集はいかがでしたでしょうか。選手それ 今回の特集はいかがでしたでしょうか。選手それ 一以外は東大球場にてそれぞれ励んでまいります。 一以外は東大球場にてそれぞれ励んでまいました。 一以外は東大球場にてそれぞれ励んでまいました。 今後とも、東大野球部をよろしくお願いいたしま 今後とも、東大野球部をよろしくお願いいたしま 今後とも、東大野球部をよろしくお願いいたしま 今後とも、東大野球部をよろしくお願いいたしま







お問い合わせ先

〒113-0023

東京都文京区向ヶ丘 1-5-9 一誠寮

Tel&Fax 03-3811-5100

メールアドレス office@tokyo-bbc.net

メルマガについてのご意見、配信停止のご希望等

ッギi、も 1 わと L 記噛效生もでで歯绞下さい